

**TRADEMARK ASSIGNMENT**

Electronic Version v1.1  
 Stylesheet Version v1.1

|  |  |                       |                      |
|--|--|-----------------------|----------------------|
| <b>SUBMISSION TYPE:</b>                                  | NEW ASSIGNMENT   |                       |                      |
| <b>NATURE OF CONVEYANCE:</b>                             | ASSIGNS THE ENTIRE INTEREST AND THE GOODWILL   |                       |                      |
| <b>CONVEYING PARTY DATA</b>                              |  |                       |                      |
| <b>Name</b>  | <b>Formerly</b>  | <b>Execution Date</b> | <b>Entity Type</b>   |
| Konrad-Zuse-Zentrum fur Informationstechnik Berlin (ZIB) |  | 08/24/2007            | CORPORATION: GERMANY |
| <b>RECEIVING PARTY DATA</b>                              |  |                       |                      |
| <b>Name:</b>   | Mercury Computer Systems, Inc.   |                       |                      |
| <b>Street Address:</b>                                   | 199 Riverneck Road   |                       |                      |
| <b>City:</b>   | Chelmsford   |                       |                      |
| <b>State/Country:</b>                                    | MASSACHUSETTS  |                       |                      |
| <b>Postal Code:</b>                                      | 01824-2820   |                       |                      |
| <b>Entity Type:</b>                                      | CORPORATION: MASSACHUSETTS   |                       |                      |
| <b>PROPERTY NUMBERS Total: 1</b>                         |  |                       |                      |
| <b>Property Type</b>                                     | <b>Number</b>  | <b>Word Mark</b>      |                      |
| Registration Number:                                     | 2737165  | AMIRA                 |                      |
| <b>CORRESPONDENCE DATA</b>                               |  |                       |                      |
| <b>Fax Number:</b>                                       | (617)310-9717  |                       |                      |
|  | <i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i> |                       |                      |
| <b>Phone:</b>  | (617) 439-2717   |                       |                      |
| <b>Email:</b>  | dpowsner@nutter.com  |                       |                      |
| <b>Correspondent Name:</b>                               | David J. Powsner   |                       |                      |
| <b>Address Line 1:</b>                                   | 155 Seaport Boulevard  |                       |                      |
| <b>Address Line 2:</b>                                   | World Trade Center West  |                       |                      |
| <b>Address Line 4:</b>                                   | Boston, MASSACHUSETTS 02210-2604   |                       |                      |
| <b>ATTORNEY DOCKET NUMBER:</b>                           | 102323-NEW   |                       |                      |
| <b>NAME OF SUBMITTER:</b>                                | David J. Powsner   |                       |                      |
| <b>Signature:</b>  | /David J. Powsner/   |                       |                      |

OP \$40.00 2737165

Date:

08/27/2007

**Total Attachments: 4**

source=Amira\_Marke\_ZIB#page1.tif

source=Amira\_Marke\_ZIB#page2.tif

source=Amira\_Marke\_ZIB#page3.tif

source=Amira\_Marke\_ZIB#page4.tif



## Markenübertragungsvertrag

## Trademark Transfer Agreement

zwischen

between

Konrad-Zuse-Zentrum für Informationstechnik  
Berlin (ZIB)  
Takustraße 7, 14195 Berlin

Konrad-Zuse-Zentrum für Informationstechnik  
Berlin (ZIB)  
Takustraße 7, 14195 Berlin

- im Folgenden bezeichnet als "bisheriger Inhaber" -

-hereinafter referred to as "Previous Owner"-

und

and

Mercury Computer Systems GmbH  
Lepsiusstraße 70, 12163 Berlin

Mercury Computer Systems GmbH  
Lepsiusstraße 70, 12163 Berlin

- im Folgenden bezeichnet als "neuer Inhaber zu 1" -

- hereinafter referred to as "New Owner 1"-

sowie

and

Mercury Computer Systems Inc  
199 Riverneck Road, Chelmsford,  
MA 01824-2820 USA

Mercury Computer Systems Inc  
199 Riverneck Road, Chelmsford,  
MA 01824-2820 USA

- im Folgenden bezeichnet als "neuer Inhaber zu 2" -  
- zusammen: „Neue Inhaber“ -

-hereinafter referred to as "New Owner 2"-  
- collectively: "New Owners" -

### Präambel

### Preamble

Der bisherige Inhaber versichert, dass er Inhaber der Markenrechte (sowie der Rechte an einer so genannten „service mark“ nach US-Recht) an der Bezeichnung „Amira“, sowie der korrespondierenden US-Registrierung „Amira“ No. 2.737.165 (Serien Nummer 75833028) – im Folgenden zusammen „US-Marke Amira“ – sowie der deutschen Marke „Amira“ DE 39917531 – im Folgenden "deutsche Marke Amira" - ist.

The Previous Owner represents that it is the owner of trademark (and service mark) rights in the US for the mark "Amira", along with corresponding US Trademark Registration No. 2,737,165 (Serial No. 75833028) -- collectively hereinafter "US Mark Amira" -- and the German trademark registration "Amira" DE 39917531 -- hereinafter "German Mark Amira" --.

Der bisherige Inhaber möchte die vorgenannte deutsche Marke "Amira" auf den neuen Inhaber zu 1 und die US-Marke "Amira" auf den neuen Inhaber zu 2 übertragen.

The Previous Owner would like to transfer the aforementioned German Mark "Amira" to the New Owner 1 and the US Mark "Amira" to the New Owner 2.

Dies vorausgeschickt vereinbaren die Parteien in Ansehung der bereits im Rahmen der langjährigen Beziehungen zwischen dem bisherigen Inhaber und dem neuen Inhaber zu 1 ausgetauschten wechselseitigen Leistungen sowie gegen Zahlung von 10 Euro (zehn Euro) durch den neuen Inhaber zu 1 und gegen Zahlung von 10 Euro (zehn Euro), durch den neuen Inhaber zu 2 Folgendes:

Now, therefore, in view of consideration exchanged during the longstanding relationship between Previous Owner and New Owner 1, and the further specific consideration of €10 (ten Euros) paid by the New Owner 1 and of €10 (ten Euros) paid by the New Owner 2, the parties agree upon the following:

### § 1 Übertragungsgegenstand

### § 1 Transfer Object

Der bisherige Inhaber überträgt an den neuen Inhaber zu 1 sämtliche Rechte, Ansprüche und Interessen („right, title and interest“) an/aus der in der Präambel genannten deutschen Marke "Amira" und an den neuen Inhaber zu 2 sämtliche Rechte, Ansprüche und Interessen („right, title and interest“) an/aus der in der Präambel genannten US-Marke "Amira" sowie den Geschäftswert, den die US-Marke „Amira“

The Previous Owner assigns all right, title and interest in the German Mark "Amira" as specified in the preamble to the New Owner 1, and to the New Owner 2 all right, title and interest in the US Mark "Amira" as specified in the preamble along with the goodwill represented by the US Mark "Amira". The New Owners agree to receive the marks (collectively hereinafter, "Contract Marks") with the signing of this con-

MUNLIB01/MUNYFA/189871.02

verkörpert. Die Neuen Inhaber nehmen die Übertragung der Marken (zusammen im Folgenden bezeichnet als "Vertragsmarken") mit Unterzeichnung dieses Vertrags an.

**§ 2 Pflichten des bisherigen Inhabers**

1. Der bisherige Inhaber erteilt dem neuen Inhaber zu 1 mit Unterzeichnung des Vertrages die diesem Vertrag als **Anlage** beigefugte schriftliche Zustimmung zur Eintragung des Rechtsübergangs der deutschen Marke „Amira“ auf den neuen Inhaber zu 1 im deutschen Markenregister. Der bisherige Inhaber wird dem neuen Inhaber zu 2 ebenfalls die für die Eintragung des Rechtsübergangs der US-Marke auf den neuen Inhaber zu 2 im US-Markenregister erforderliche Zustimmungserklärung übermitteln. Der bisherige Inhaber wird die Neuen Inhaber darüber hinaus bei dem förmlichen Verfahren und der Eintragung der Umschreibung der Vertragsmarken unterstützen.

2. Der bisherige Inhaber übergibt den Neuen Inhabern nach Unterzeichnung dieses Vertrages alle die Vertragsmarken betreffenden Unterlagen, insbesondere die Anmeldeunterlagen, die Eintragungsurkunde, evtl. vorhandene Widerspruchsakten sowie Vereinbarungen, die mit Dritten im Zusammenhang mit der Vertragsmarken abgeschlossen worden sind.

3. Der bisherige Inhaber erteilt den Neuen Inhabern alle gewünschten Auskünfte über die Benutzung der Vertragsmarken in der Vergangenheit und wird den Neuen Inhabern auf Wunsch vorhandene Beweismittel zur Verfügung stellen.

**§ 3 Gewährleistung**

Der bisherige Inhaber versichert,

a) dass ihm weder Rechte Dritter, die der Benutzung der Vertragsmarken entgegenstehen könnten, noch sonstige Lösungsgründe – unabhängig von einer etwaigen Löschung wegen Nichtbenutzung – bekannt sind und dass Lösungsverfahren gegen die Vertragsmarken weder anhängig noch von Dritten angedroht sind,

b) dass er Inhaber der Vertragsmarken ist, dass er diese nicht anderweitig übertragen oder in sonstiger Weise Dritten Rechte an den Vertragsmarken eingeräumt hat und dass er über die Vertragsmarken ohne Beschränkung verfügen kann.

**§ 4 Kosten**

Die neuen Inhaber der Marken verpflichten sich, sämtliche im Zusammenhang mit der Übertragung der Marken anfallenden Kosten zu tragen.

MUNLIB01/MUNYFA/189871 02

tract.

**§ 2 Obligations of the Previous Owner**

1. By signing this Agreement, the Previous Owner grants to the New Owner 1 the written consent attached hereto as an **Annex** to record in the German trademark register the transfer of rights in the German Mark "Amira" to the New Owner 1. For the entry of the transfer of the rights in US Mark "Amira" to the New Owner 2 in US register of trademarks, the Previous Owner will likewise convey to the New Owner 2 the necessary declaration of consent. Beyond this, the Past Owner will support the New Owners in the formalization and recordation of assignment of the Contract Trademarks.

2. After signing this Agreement the Previous Owner shall provide the New Owners with all documents relating to the Contract Trademarks, in particular, the application documents, the certificate of registration, possibly existing opposition files as well as agreements entered into with third parties in connection with the Contract Trademarks.

3. The Previous Owner shall provide the New Owners with all the information requested about the past use of the Contract Trademarks and shall upon request make available to the New Owners any existing evidence.

**§ 3 Warranty**

The Previous Owner represents and warrants

a) that it has no knowledge of any third-party rights which may conflict with the use of the Contract Trademarks nor of any grounds for cancellation – irrespective of a possible cancellation on the basis of non-use –, neither of any cancellation proceedings pending against the Contract Trademarks nor of proceedings threatened by third parties,

b) that it is the owner of the Contract Trademarks, that it has not otherwise transferred or otherwise granted any rights to third parties in the Contract Trademarks and that it can dispose of the Contract Trademarks without restriction.

**§ 4 Costs**

The New Owners undertake to bear all costs arising in connection with the assignment of the trademarks.

§ 5 Schlussbestimmungen

1. Für alle aus dieser und/oder im Zusammenhang mit diesem Vertrag erwachsenden Rechtsstreitigkeiten, die die Übertragung der vorgenannten Marken betreffen, ist Berlin ausschließlicher Gerichtsstand

2. Sollten eine oder mehrere der Bestimmungen dieses Vertrages unwirksam sein oder werden, so wird die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen hierdurch nicht berührt. Die Parteien sind gehalten, die unwirksame Bestimmung durch eine solche wirksame Bestimmung zu ersetzen, mit der das wirtschaftlich gewollte Ergebnis am besten erreicht wird.

3. Dieser Vertrag soll neben den Parteien auch ihre Rechtsnachfolger, Zessionare, Lizenznehmer sowie mit den Vertragsparteien verbundene Unternehmen binden. Die Vertragsparteien verpflichten sich daher, ihre Verpflichtungen aus diesem Vertrag auch ihren Rechtsnachfolgern, Zessionaren, Lizenznehmern und verbundenen Unternehmen aufzuerlegen.

4. Jede Änderung dieses Vertrages bedarf der Schriftform. Dies gilt auch für die Abänderung des Schriftformerfordernisses.

5. Maßgeblich ist die in deutscher Sprache abgeschlossene Fassung dieses Vertrages.

Berlin, 14.08.2007

Berlin, 24.08.2007

Chelmsford, \_\_\_\_\_

§ 5 Final Provisions

1. Berlin shall be the exclusive place of jurisdiction for all disputes concerning transfer of aforesaid trademarks arising from and/or in connection with this Agreement.

2. If any of the provisions of this Agreement should be or become invalid, the validity of the remaining provisions shall not be affected thereby. The Parties shall be obliged to replace the invalid provision by a valid one best achieving the economically desired result.

3. This Agreement shall be binding not only on the Parties but also on their successors in title, assignees and licensees as well as companies affiliated with the Parties. Therefore, the Parties undertake to impose their obligations under this Agreement upon any successor in title, assignee, licensee and affiliate company.

4. Any amendment to this Agreement shall require written form. This shall also apply to any modification of the written form requirement itself.

5. The German version of this Agreement shall be the authoritative version

[Signature]  
Konrad-Zuse-Zentrum für Informationstechnik

[Signature]  
Mercury Computer Systems GmbH

[Signature]  
Mercury Computer Systems Inc

Konrad-Zuse-Zentrum für Informationstechnik  
Takustrasse 7  
14195 Berlin

Deutsches Patent- und Markenamt

Markenübertragungsvertrag bezüglich der Marke „Amira“ vom...

Sehr geehrte Damen und Herren,

durch Markenübertragungsvertrag vom ..... haben wir die Marke „Amira“ DE 39917531 auf die Mercury Computer Systems GmbH, Lepsiusstraße 70, 12163 in Berlin übertragen.

Wir bewilligen hiermit unwiderruflich der Eintragung des Rechtsübergangs der oben genannten Marke auf die Mercury Computer Systems GmbH im Markenregister.

Berlin, den

\_\_\_\_\_  
Konrad-Zuse-Zentrum für Informationstechnik

MJNL1801/MJNYFA/189871.02



77